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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/002268-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. Pedro Luis González Reglero, relativa a inversión 
en los polígonos promovidos por la Junta de Castilla y León.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 19 de abril de 2012, ha admitido a 
trámite la Pregunta para respuesta Escrita, PE/002268, formulada a la Junta de Castilla y León por 
el Procurador D. Pedro Luis González Reglero, relativa a inversión en los polígonos promovidos 
por la Junta de Castilla y León.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 19 de abril de 2012.

La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Pedro González Reglero, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

En Castilla y León tenemos multitud de polígonos industriales potenciados 
y financiados por la Junta de Castilla y León con una escasa o nula ocupación de 
empresas, lo que indica que existe una mala planificación por parte del Gobierno 
Autonómico.

El ejemplo más claro es el macropolígono industrial Canal de Castilla en Valladolid 
en el que, según declaraciones del Consejero de Economía y Empleo Sr. Villanueva 
Rodríguez, “la Junta de Castilla y León iba a promover la construcción del mayor 
polígono de la Comunidad”, y que estaría disponible para las empresas inmediatamente. 
Hablaba de un año para la finalización de las obras. En abril de 2010 volvía insistir que 
había dado instrucciones para finalizar el citado polígono. Nos encontramos en 2012 y el 
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Consejero de Economía y Empleo, Sr. Villanueva Rodríguez, habla de la necesidad de 
encontrar nuevas vías de financiación para retomar los trabajos de urbanización.

Por lo anteriormente expuesto el Grupo Parlamentario Socialista pregunta:

¿Cuál es el porcentaje de ocupación, de los polígonos promovidos por la 
Junta de Castilla y León, en cada una de las provincias?

¿Cuál ha sido la inversión por parte de la Junta de Castilla y León en cada 
uno de los polígonos industriales, en cada una de las provincias?

¿Cuál es la relación de empresas ubicadas en cada uno de los polígonos y 
cuál es la actividad de cada una de ellas?

¿Cuál es el año de inicio de las obras de cada uno de los polígonos, para 
dotarlos de las infraestructuras necesarias, y cuál es el estado en el que se 
encuentran cada uno de esos polígonos?

Valladolid, 30 de marzo de 2012.

El Procurador
Fdo.: Pedro Luis González Reglero
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